



Typisch Mein HVL – Lieblingsorte im Havelland: Fotowettbewerb 2024

31.05.2024

Nach der erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr ruft der Landkreis Havelland erneut zu einem Fotowettbewerb auf. Mit den Siegerfotos soll ein Wandkalender für 2025 gestaltet werden. Das Thema lautet: „Typisch Mein HVL – Lieblingsorte im Havelland“. Im ersten Fotowettbewerb 2023 anlässlich des 30jährigen Jubiläums des Landkreises Havelland reichten Havelländerinnen und Havelländer rund 360 Fotos ein.

„Das Havelland ist wunderschön. Das sehe ich jeden Tag. Für jede und jeden im Havelland gibt es Ecken, die typisch für unseren Landkreis sind. Zeigen Sie uns Ihr Havelland“, ermutigt **Landrat Roger Lewandowski** zum Start des Fotowettbewerbs.

Ab dem 01. Juni können die Bilder in digitaler Form eingereicht werden. Auf der Website meinhl.de/fotowettbewerb steht hierfür der Uploadbereich zur Verfügung. Einsendeschluss ist der 04. August. Weitere Informationen und die Teilnahmebedingungen befinden sich ebenfalls dort. Eine Jury wird nach dem Einsendeschluss die 12 schönsten Bilder auswählen, die im neuen Havelland-Kalender 2025 erscheinen werden. Die Teilnehmer, deren Bilder im Kalender abgedruckt werden, erhalten eine Prämie von 100 Euro. Das Titelbild wird mit 250 Euro ausgezeichnet.

Teilnehmen können alle Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Havelland. Gesucht werden Fotos mit Motiven aus dem Havelland, die zeigen, was das Havelland aus Ihrer Sicht besonders und typisch macht. Zeigen Sie Ihre Lieblingsorte: Gebäude, städtische Ensembles, das Treiben in der Stadt, Feste, Freunde und Familie, die Havel und vieles mehr – eben „Typisch Mein HVL – Lieblingsorte im Havelland“.

[Zurück](#)